

Herzlich Willkommen!



Usui Reiki Ryôhō, Shingon Reiki, Schamanismus

****Wegweiser für ein glückliches Leben /Guide for a happy life****

****Diese Seite habe ich für hilfe-suchende Menschen zusammengestellt, die sich auf den Weg zu ihrem persönlichen Glück und ihrer Gesundheit machen wollen.***

****I have put this site together for people seeking help, who want to pave their way to their personal happiness and their health.***

****Shingon Reiki ist ideal für alle, die mehr aus Reiki machen wollen*** und auch für alle, die ihre jetzigen Heilpraktiken erweitern und ergänzen wollen, zum Beispiel für Menschen, die im medizinischen und therapeutischen Bereich arbeiten.

****Shingon Reiki is ideal for those who want to do more with Reiki,*** as well as for those who want to expand and supplement their current healing practices, such as those working in the medical and therapeutic fields.

AKTUELL - *Das Perfekte Weihnachts Geschenk für jemand Besonderes 

****The perfect Christmas gift for someone special***

~ GUTSCHEINE FÜR 1 REIKI ANWENDUNG ~

Perfektes Geschenk für Geburtstage, Feiertage etc.

Schenke dir selber auch wohltuendes

~ GIFT CERTIFICATES FOR 1 REIKI SESSION ~

***Perfect gift for birthdays, holidays etc.
Also gift yourself to a wellness feeling***

Für info und Preis, sehe Anwendungen -For info and price, see applications

Noch Freie Termine in Dezember 2019 und Januar-Februar 2020 / Appointments available in December 2019 and January-February 2020

HISTORY OF REIKI & SHINGON REIKI IN ENGLISH: www.shingon-reiki.com

NEW - SEMINARS AND ALL APPLICATIONS ALSO AVAILABLE IN ENGLISH

*** Alle Anwendung sind auf dem neuesten Stand 2019 ***

*** All application are up to date 2019 ***

*** *Fortgeschrittene Rituale - Advanced Rituals***

Zur Steigerung der Wohlbefinden von Menschen, Tieren, und Wohnräumen.

To increase the well-being of people, animals, and living spaces.

*** *Wirbelsäulen-Reiki - Spinal column Reiki***

Neue methode für Wohlbefinden - New methodes for wellbeing

*** *1. und 2. Grad Shingon Reiki Seminare und Fortbildungs Seminare -***

mit neue und verbesserten Inhalte. - Advanced seminars with new contents

- für Info über Seminarinhalte siehe Reiki Seminare

- for information about seminar contents see Reiki Seminars